

町内にはさまざまなコミュニティがあり、独自の活動をしています。そんな皆さんの活動やイベントをご紹介しますコーナーがグループライフ(仲間との生活)です。

GroupLife 今年「ウィンタースポーツ」に挑戦しませんか?



富士見町地域スポーツクラブ 岡 海洋センター内 ☎62-6126 町民センター ☎62-2400

スキー、スケート、スノーシュー、そしてウォーキング...

富士見町には、近くに2つのスキー場、そしてスケート場、力強く光り輝く山々があり、私たちが来るのを待っています。

さあ、トレーニング開始です。まずは、ラジオ体操から。次に普段使っていない身体のストレッチ。そして、少し早目のウォーキング。

冬はすぐそこまで来ています。寒さに負けない身体を作り、元気に乗り越えましょう!!

9月22日(土)



天空の遊覧カートに乗って初秋の富士見高原を楽しむ
～不動清水・盃流し・創造の森めぐり～



はじめての遊覧カート、ゆっくり、のんびり、秋晴れのもと楽しく歩きました。

10月7日(日)



第35回 町民スポーツ祭



スポーツクラブの活動紹介コーナーでは、「キッズギネス」に挑戦!! つみき立てや手作り紙ヒコーキでとっても楽しそうでした。

GroupLife つながる・つながる「地域の輪」

富士見高校

富士見高校では、様々な活動を通して地域と連携した「教育活動」が実践されています。この時期も保護者、同窓会、職員による綱引き大会が行われました。

特訓の成果をみせて見事「1年1組」が優勝しました。生徒の頑張りにつられ、ご高齢の同窓会の方々、保護者の皆さん、職員が力の限り綱を引き、普段は生徒の声が響く体育館に「野太い声」がこだました一日でした。

また、しばしば小学生が農場を訪れたり、図書委員会が地域に出て読み聞かせをする準備をしたりと、富士見町の様々な方たちと交流しながら、「ひとまわり・ふたまわり」成長していく富士見高校の生徒たちです。



小学生との交流



読み聞かせの準備

力の限り綱を引いた「綱引き大会」

Group life 10分間に「富士見町」の想いを込めて

商工会青年部 ～主張発表大会～

今年も富士見町商工会青年部は主張発表大会に参加しました。この大会は、各地域の青年部員がそれぞれの「町」をどのように発展、盛り上げていくかという「熱い想い」を10分間のスピーチで表現する大会です。今回は、ふるさと親交委員会副委員長の和田賢司さんに、富士見町の代表として参加いただきました。

大会は4月の南信予選から始まり、5月の県大会、9月の関東ブロック大会を経て、翌年2月の全国大会と、大変長い期間かけて行われます。特に今年は、全国大会の予選にあたる関東ブロック大会が「長野県」で開かれる重要な年でした。最近、富士見町商工会青年部は長野県大会を突破できていません。しかし今年は、和田さんの「持ち前の度胸」に加え「富士見町をもっと盛り上げたい」という「熱い想い」が発揮され、みごと県大会で優勝！富士見町としては数年ぶりに関東ブロック大会へ進むことができました。



スピーチをする和田賢司さん

9月12日長野市で行われた、平成24年度全国商工会連合会青年部主張発表の関東ブロック大会で和田さんは1都10県各地域の発表者と戦い、惜しくも全国大会へは進めませんでした。しかし、その堂々とした姿と、富士見町を想う熱いスピーチは青年部員のみならず、会場の来場者を感動させる素晴らしいものでした。

半年間という長い期間、富士見町の代表として戦ってくれた和田賢司さん、本当にお疲れさまでした。この想いを大切に、富士見町商工会青年部は町発展のため、これからも全力を尽くしていきます。



主張発表大会 会場の様子

Group life 毎日の食事だから「大切」に

保育園 園長会

富士見町内の保育園では、子どもたちが健康な生活の基盤である「発育」・「発達」を支えるため、「食」について様々な配慮と工夫を進めています。

【富士見町内保育園の食育計画】

- お腹がすくリズムがもてる子ども
- 食べたい物、好きなものが増える子ども
- 一緒に食べたい人がいる子ども
- 食事作り、準備にかかわる子ども
- 食べ物を話題にする子ども



食べることは「生きていくためのすべての源」で、「心の発達」にも密接に関係しています。



みんなで楽しく食べています



おはしの ただしい もちかた (保育園の壁へ掲示)